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Zitat von Born87 

Hauptsache nur Unruhe stiften. So kommt mir das langsam vor.

Genau so ist es, sie kommen durch Corona an keine Schlagzeilen mehr. Sind außen vor,
dadurch ist ihnen jedes Mittel recht um zu Verkaufen.

Sie treiben sich in Foren herum und rufen regelmäßig alle Berater, Scouts, Offiziellen,
Aufsichtsräte usw an, nur in der Hoffnung das einer was heraus lässt wo sie aufpauschen
können
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